## Mondeville-Hérouville sans regret, Tourlaville relégué

**Interclubs N1.** À Lyon, hier, l'entente Mondeville-Hérouville a dû se contenter de la 5<sup>e</sup> place, qui ne lui permettra pas de monter en N1A. En revanche, Tourlaville descend en N1C après le rendez-vous d'Anthony.

L'Entente Athlétisme Mondeville-Hérouville ne montera pas en N1A. Hier en finale des interclubs N1B à Lyon, l'accession s'est jouée à plus de 55 000 points. Une barre encore trop haute pour l'EAMH qui devait se passer de Loïc Letellier, toujours convalescent. Pour autant, Mondeville-Hérouville n'a pas à rougir de sa performance.

En améliorant de 756 unités leur total du premier tour, les Calvadosiens se classent finalement 5° sur huit avec 53 341 points. Un résultat tout à fait honorable compte tenu des conditions climatiques. « Le vent soufflait très fort en rafale dans la ligne droit, raconte Franck Clotet, capitaine de L'EAMH. Cela nous a pénalisés. Nous avons perdu environ 1 000 points sur 12 performances en sprint. »

Des bourrasques qui n'ont pourtant pas empêché certains sprinteurs normands de signer quelques temps canon, comme les 22"37 du cadet Xavier Tanguy sur 200 m, ou les 23"74 d'Aurélie Kamga sur cette même distance. Une bonne performance qui pourrait valoir à la Mondevillaise une sélection avec l'équipe de France pour la prochaine Coupe d'Europe par équipes.

À domicile, Lyon Athlétisme a survolé cette finale avec plus de 1 500 points d'avance sur son dauphin le Stade Nantais AC. Le troisième et dernier ticket pour la N1A est revenu au Montpellier UC.





Cependant que la Tourlavillaise Mauréna Séga, sans pouvoir éviter la descente, remportait sa série sur 100 m à Anthony, le Mondevillais Xavier Tanguy réalisait un bon chrono à Lyon sur 200 m.

Finale Interclubs N1B à Lyon:
1. Lyon Athlétisme 57 765 pts; 2.
Stade nantais AC 56 186 pts; 3.
Montpellier UC 55 876 pts; 4. EA
Cergy-Pontoise 53 341 pts; 5. EA
Mondeville-Hérouville 53 341 pts;
6. EA Chambéry 51 601 pts.

## L'AST descend à Anthony

« On sera toujours tangents si on reste en N1B. On est plutôt N1C », estimait Jean-Pierre Minerbe, la semaine dernière. Aussi n'était-il pas plus dépité que ça, dimanche soir sur le stade d'Antony après les 49 022 points de ses Tourlavillais, et leur dernière place. « Les athlètes ont fait le maximum et ça s'est joué dans un mouchoir. On est trop justes dans certaines disciplines pour évoluer dans le confort. Ce n'est peut-être pas plus mal de redescendre en N1C. On rebâtira l'an prochain avec des jeunes », commente le président.

« Une sale compétition. On a eu la pluie les trois quarts de la journée. On n'a eu le beau temps que pour les relais où on se fait disqualifier sur le 4 x 400 m hommes », déplorait de son côté Éric Vastel qui parlait « de gouffres en 1/2 fond et quelques épreuves techniques comme la perche ou le disque féminins », pour expliquer la place de dernier de l'AST dans la poule de classement gagnée par Compiègne avec 52 633 points devant Créteil, 52 471 points; Antony, 51 680 points; l'ASPTT Rouen, 50 912 points; La Roche/Yon, 50 605 points; et Montbéliard, 49 956 points.

Certes, derniers et promis à la N1C, les Tourlavillais ont

néanmoins remporté les deux séries de 100 m avec Mauréna Séga (12"27) et Chloé Mériel (12"73) courues contre le vent : les deux lancers de javelot avec Olivier Loslier (53,37 m) et Céline Costard (37,78 m) : le triple saut masculin avec Hugo Mamba (15,65 m); réalisant par ailleurs un doublé au marteau avec Maxime Lebaron (55.70 m) et Laurent Lefèvre (51,35 m), tandis que Mauréna Séga se classait 2e de la longueur avec un bond à 5.92 m, un peu aidée par le vent.